

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, atas rahmat dan Karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Hubungan Peran Kelompok Tani Dengan Produktivitas Jagung Di Desa Karangreja Kecamatan Cimanggu Kabupaten Cilacap ”**. Skripsi ini disusun sebagai syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pertanian pada Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Penulis menyadari dalam penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari bimbingan, dukungan, arahan dan doa dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada Dr. Hj. Candra Nuraini, S.P., M.Si. selaku ketua komisi pembimbing, Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si. selaku anggota pembimbing yang telah memberikan dorongan, arahan dan bimbingannya, penulis mengucapkan terima kasih kepada Hj. Betty Rofatin, Ir., M.P. selaku penguji 1, Tedi Hartoyo, Ir., M.Sc. selaku penguji 2 dan H. Unang, Ir., M.Sc. selaku penelaah yang telah senantiasa memberikan masukan dan arahnya dalam penyusunan skripsi ini, Hj. Enok Sumarsih, Ir., M.P. selaku Wali Dosen selama perkuliahan, Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, Dedi Darusman, Ir., M.Sc. selaku Ketua Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi dan seluruh Dosen Agribisnis Universitas Siliwangi.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Haryatin dan Bapak Taswo (Alm) selaku kedua orang tua dan seluruh keluarga yang telah mendoakan dan memberika dukungan. Tak lupa penulis mengucapkan terima kasih kepada teman-teman perkuliahan Novi, Windi, Risris, Reva serta rekan-rekan angkatan 2018, teman-teman kosan permadi yang selalu memberikan semangat dan motivasi dalam penyusunan skripsi ini dan seluruh pihak yang selalu mendukung yang tidak bisa disebutkan satu persatu. Penulis menyadari masih terdapat kekurangan dalam penyusunan skripsi ini. Akan tetapi penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak. Akhir kata, penulis mengucapkan terima kasih.

Tasikmalaya, Agustus 2022

Penulis